



Verein Jungfrau-Marathon
Strandbadstr. 44 / CH-3800 Interlaken
Tel +41 (0)33 827 62 90
info@jungfrau-marathon.ch / jungfrau-marathon.ch
MwSt-Nr. CHE 108.878.521 MWST

Medieninformation, 4. April 2024

JUNGFRAU- LAUBERHORN RUN

Die verrückte Laufveranstaltung am Lauberhorn

Am Sonntag, 7. April 2024, ist es wieder so weit. Um 10.30 Uhr fällt der Startschuss zum Jungfrau-Lauberhorn Run. Die 4.18 Kilometer und 840 Höhenmeter von der Allmend hinauf zum Lauberhorn-Starthaus haben es in sich.

Neuer Start

Konnte das Training letzte Woche noch auf der schneebedeckten Originalstrecke stattfinden, ist der Starthang nun nur noch stellenweise mit Schnee bedeckt und der Boden komplett durchnässt. Die warmen Temperaturen und die damit verbundene Schneeschmelze verunmöglichen den Start des Jungfrau-Lauberhorn Runs vom Originalstart in Innerwegen. Aufgrund der Streckenanpassung im Startbereich verkürzt sich die Gesamtdistanz um circa 300 m. Der Massenstart zum Jungfrau-Lauberhorn Run wird neu unterhalb der Bahnstation Allmend erfolgen.

Direkt nach dem Start wird sich zeigen, wer sich bereits nach 240 Meter im anspruchsvollen Royal Sprint um den «Tusiger» behaupten kann. Weiter geht es zum Haneggschuss, wo die angepasste Streckenführung des Jungfrau-Lauberhorn Runs auf die Originalstrecke der Lauberhornabfahrt einbiegt. Nun geht es auf Strecke der Internationalen Lauberhornrennen Wengen nach oben um den Canadian Corner, über den Hundschoopf und via Russisprung zum Ziel im Starthaus Lauberhorn. Messen können sich die Teilnehmenden in drei verschiedenen Kategorien. Die ganz Schnellen laufen bei Need4Speed, die, bei denen der Spass im Vordergrund steht, wählen die Kategorie Run4Fun, Teilnehmende, die sich verkleiden möchten, können sich bei Dress4Success anmelden. Neu gibt es eine Teamwertung.

Erfolgreiche Zusammenarbeit

Im Jahr 2023 wurde der Jungfrau-Lauberhorn Run zum ersten Mal Hand in Hand durch die beiden Organisatoren Lauberhorn Run und Jungfrau-Marathon organisiert. Synergien konnten genutzt werden, das Know-how wird laufend ausgetauscht und deshalb wird der Jungfrau-Lauberhorn Run auch künftig gemeinsam geplant und durchgeführt.

Titelverteidigungen möglich

Dieses Jahr am Start stehen die beiden Siegerinnen der letzten zwei Jungfrau-Lauberhorn Runs, Monica Carl (2023) aus Deutschland und Victoria Kreuzer (2022) aus Zermatt. Auch der letztjährige Sieger Marco Wildhaber aus Graubünden und der viermalige Sieger (2017, 2018, 2019, 2022) Jonathan Schmied aus Adelboden werden sich ein Laufduell liefern. Im Weiteren werden die letztjährigen zweitplatzierten Sabine Bigger aus dem Kanton Graubünden und Andreas Herzig aus Solothurn starten. Für Spannung ist gesorgt. Angemeldet sind mehr als 500 Läuferinnen und Läufer aus



SWISS RUNNERS

SWISS TOPSPORT



CRAFT

über 20 Nationen. Die neue Teamwertung, für welche sich Teilnehmende Kategorienübergreifend registrieren können, stösst auf reges Interesse.

[Detaillierte Infos zum verrückten Lafevent am Lauberhorn](#)

Auskünfte erteilen jederzeit gerne:

Rolf Wegmüller, Wengen Tourismus und Toni Alpinice, OK-Jungfrau-Marathon

E-Mail: medien@jungfrau-marathon.ch

Auf der Karte ist der neue Start grün eingezeichnet:

